



**Inés Luisi** se recibió de la Facultad de Medicina en la Udelar en 1917, 10 años después que su hermana mayor Paulina Luisi. Fue Médica Encargada de Consultorio e Inspección de Niños en el Asilo, Jefa de Clínica Médica del Servicio Profesor Ricaldoni, Médica de Asistencia Pública Nacional de Servicio Externo y Policlínica del niño.

Participó del Consejo Nacional de Mujeres cuando lo presidía su hermana Paulina, en el periodo de 1916 a 1921. En 1920 fue una de las socias fundadoras del Sindicato Médico. Fue decana de la Universidad de Mujeres entre 1925 y 1928. Fue la primera mujer en presidir un tribunal examinador de la Facultad de Medicina y además se desempeñó como maestra de 2do grado.

Conviene tener presente que en el ámbito latino correspondieron a las universitarias los planteos feministas de corte más igualitario. Las dificultades que tuvieron que sortear para alcanzar esos títulos universitarios y poder ejercer sus profesiones contribuyeron a su empoderamiento. En otras palabras, la experiencia universitaria les permitió reafirmar su “autoestima de género”, reconocerse como sujetos autónomos, con capacidades para rebelarse contra la opresión y liderar cambios sociales.